

建設経済常任委員会
[所属委員会]



師岡 愛美
(大庭)

[所属委員会]

環境民生常任委員会



北原 勝
(牛鶴)

議員2名の辞職に伴い、
4月18日執行の朝倉市議
会議員補欠選挙で新たに2
名の議員が決まりました。

新
議
員
の
紹
介

市民と行政をつなぐ 新体制がスタート



議会構成等の一部変更

2名の議員辞職に伴い、委員会等に一部変更がありました。

2月16日の第2回臨時会において

- 甘木・朝倉・三井環境施設組合議会議員

あさ 浅 尾 静 二

3月定例会において

- 環境民生常任委員長

むら 村 上 百合子

- 議会運営委員会委員

て 手 嶋 源 五

- 広報委員会委員

くさ 草 場 重 正

☆☆☆虚礼の廃止にご理解とご協力を☆☆☆

議員は、選挙区内の人に、お金や物を贈ることは、法律で禁止されています。お中元やお歳暮も寄付の対象になります。地域の行事やお祭り、スポーツ大会への寄付や飲食物の差し入れも禁止です。

また、暑中見舞い・年賀状などの時候の挨拶状を出すことも禁止されています。
(答礼のための自筆によるものを除きます)
ご理解をよろしくお願ひします。



委員 委員 委員 委員 委員
委員長 副委員長 委員長 委員
中島 秀樹 浅尾 静二 柴山 恭子 草場 重正 村上 百合子 田中 哲也

広報委員会

の国の風土に根付き、時代を超えて、今日まで受け継がれています。議会も「世代をつないで、語り合える市政づくり」が、私たちの使命です。

京都の紫宸殿、左に橘、右には桜が植えられています。中国の唐様思想を受けたいたわが国は、当初梅が植えられたが、枯れた後に桜が植栽されました。花を待つ、花の盛り、花が散るなどと言いますが、それらは花を代表する桜をさしています。日本人の桜に対する美意識は新古今和歌集によつて集大成されたといいます。パッと咲いて、その散り際の良さと風情が、市政づくりが、私たちの使命です。

編集後記